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Obras de R$ 15,1 milhões melhoram vias estratégicas de Colombo 
Notícias (Antigas)
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O município de Colombo, na Região Metropolitana de Curitiba, vai investir R$ 15,1 milhões em
obras de melhorias urbanas. O investimento, que beneficia toda a população, formada por  240,8 mil
habitantes, foi confirmado pelo governador Carlos Massa Ratinho Junior nesta quinta-feira, 04, no
Palácio Iguaçu, em encontro com a presença do vice-governador Darci Piana, a prefeita Beti Pavin,
o secretário de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, João Carlos Ortega, e  lideranças
daquela Região.

O município de Colombo, na Região Metropolitana de Curitiba, vai investir R$ 15,1 milhões em
obras de melhorias urbanas. O investimento, que beneficia toda a população, formada por  240,8 mil
habitantes, foi confirmado pelo governador Carlos Massa Ratinho Junior nesta quinta-feira, 04, no
Palácio Iguaçu, em encontro com a presença do vice-governador Darci Piana, a prefeita Beti Pavin,
o secretário de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, João Carlos Ortega, e  lideranças
daquela Região. Foi autorizada a homologação para obras na Avenida Abel Scuissiato, uma via
estratégica do Município, e na Rua do Carvalho, no Bairro São Dimas. O recurso é do Programa
Avançar Cidades, do Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE). A Prefeitura de
Colombo tem contrapartida de R$ 757,7 mil. O governador destacou a importância do investimento
para o Município. "São vias importantes para a cidade e as obras vão melhorar o fluxo de veículos, a
mobilidade, a segurança para os moradores já que ambas as vias terão melhor iluminação, além da
valorização imobiliária. Colombo teve pouco investimento, no passado, para fazer frente ao seu
crescimento e agora vamos recuperar o tempo perdido", afirmou. O Governo do Estado - destacou
Ratinho Junior - tem plano para melhorar a infraestrutura para a Região Metropolitana de Curitiba.
"É uma iniciativa fundamental. A Região Metropolitana cresceu muito a partir da década de 1980,
com cidades dormitórios e a liberação de loteamento sem infraestrutura. Foi assim com Colombo,
São José dos Pinhais, Fazenda Rio Grande e Araucária", disse. De acordo com o governador, além
do crescimento populacional, as cidades estão conseguindo avançar em industrialização, o que
exige a expansão da infraestrutura. "Não se trata apenas de obras do dia a dia, como recapes e
melhorias, mas de alargamento de Avenidas, construção de trincheiras e viadutos", disse. Entre as
ações, Ratinho Junior mencionou o trabalho com a BR-423, que vem do Norte do Paraná e chega a
Balsa Nova e Araucária. A ideia é de um novo Contorno naquela Região para desafogar o Contorno
Sul. O governador citou também o investimento de R$ 23 milhões  destinado a São José dos
Pinhais para alargar a duplicação da Avenida, na BR- 277; a duplicação da Rodovia dos Minérios,
no trecho de Curitiba e Almirante Tamandaré. "Estamos conseguindo avançar em projetos
estruturantes para a Região", afirmou. REALIZAR SONHOS - As obras realizam um sonho dos
moradores de Colombo, diz a prefeita Beti Pavin. A maior parte dos recursos (R$ 14,2 milhões) vai
para a obra na Avenida Abel Scuissiato. "Essa é a terceira mais importante via de Colombo, ligação
com Pinhais, com muitas moradias e empresas ao longo de seu trajeto. Ela terá obra em 4,5
quilômetros nesta primeira etapa", explicou a prefeita. A via já havia recebido melhoria há alguns
anos e, agora, deverá  ficar em melhores condições para garantir segurança aos motoristas e
pedestres. A obra da Rua do Carvalho, que liga o bairro de Monte Castelo à Estrada da Ribeira,
também é estratégica para a cidade. "Nossa cidade merece", disse a prefeita. O prazo de realização
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das obras é de 12 meses. OBRAS COMPLETAS - O secretário do Desenvolvimento Urbano e
Obras Públicas, João Carlos Ortega, ressaltou que os projetos são completos. "Obra estruturante
que abrange rede de drenagem de águas pluviais, meio-fio, sarjetas, paisagismo, urbanização de
calçadas, sinalização e iluminação pública. Uma obra importante em parceria com o BRDE, em que
a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e o Paranacidade participam com agentes técnicos de
acompanhamento do projeto, do edital e agora da homologação", enfatiza.  PRESENÇAS -
Estiveram presentes na solenidade o vice-governador Darci Piana, o diretor do BRDE, Wilson Lipski;
o presidente da COMEC, Gilson dos Santos; a presidente da Associação Comercial e Industrial de
Colombo, Maria Parecida Trindade; a prefeita de Quitandinha, Maria Júlia Wojcik; os deputados
estaduais Luiz Claudio Romanelli, Gilson de Souza, Marcel Micheletto, Galo e Delegado Recalcatti;
além de secretários municipais, vereadores e empresários de Colombo. (Com AEN) 
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